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2018年12月28日(金曜日)
インフルエンザが流行しています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 17時28分14秒 記事編集

本日最後の部活動でしたが、多くの部でインフルエンザが発症し
活動を停止した部もありました。
十分な睡眠と栄養、手荒いやうがいの励行などにより、
インフルエンザの予防と健康管理に努めてください。
よろしくお願いいたします。

コメント (0)

アンサンブルコンテスト中予地区予選　３日目
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時03分38秒 記事編集

午後から、クラリネット四重奏とフルート三重奏の演奏に
出場しました。
他校のたくさんの生徒や保護者の皆さんが見守る静寂の中、
練習してきた成果を発表しました。ブレスの音が耳のそばで
聞こえるくらい息の合った演奏をしました。

　　　　本日の結果です。
クラリネット４重奏　・・・　銀賞
フルート３重奏　　　・・・　銀賞

コメント (1)

2018年12月26日(水曜日)
松山市いじめ０ミーティングが行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 17時46分31秒 記事編集

本日、午後からコミュニティーセンターで、
松山市いじめ０ミーティングが行われました。
松山市内の小中学校から代表が参加し、
各学校での「いじめ０の日」の創意工夫のある取組
の発表やいじめをなくすための話合いが行われました。
本校からも、生徒会役員が２名参加し、積極的に
話合いに参加していました。
また、ポスター表彰には、本校から市長賞、教育長賞
など、３名の生徒が入選しました。

コメント (0)

吹奏楽部　アンサンブルコンテストが行われています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 17時30分21秒 記事編集

本日、砥部町の生涯学習センターで
アンサンブルコンテスト愛媛県大会中予地区予選が行われました。
毎日、お互いの音を聞き合いながら話し合い、よりよい音楽を追究
してきました。結果は、次のとおりです。
　金管７重奏　金賞 県大会出場
　打楽器４重奏　銀賞
　金管５重奏　　銀賞
　サクソフォーン４重奏　銀賞



２８日にも２チームが出場します。応援よろしくお願いします。

コメント (0)

2018年12月25日(火曜日)
第２学期終業式が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 11時27分30秒 記事編集

　本日は２学期最終日で、静かに体育館に入場し、凜とした中で終業式が行われました。始めに各学年の代表者から、
２学期の反省や冬休みの目標、感謝のことば、受験に向けての決意などが発表されました。体育大会や合唱コンクー
ル、部活動などにリーダーとして取り組んだことで、大きく成長できた２学期になったと思います。来学期の更なる活躍を
期待しています。

　最後に校長先生から、次のようなお話がありました。
　２学期最初に２つのことを話しました。１つ目は、「ウサギとカメ」の話から、『勇往邁進』。自分の目標、ゴールを目指し
てゆっくりでいい、しかし一歩一歩確実に歩んでください。２つ目は、『和顔愛語』。笑顔と優しい言葉で、歌声、かけ声、
笑い声の響き合う仲間作りをしてください。この２つのことを、みなさんが努力しながら実践してくれたことに感謝するとと
もに、私もみなさんからたくさんのことを学ぶことができました。師弟同行ということばがあります。みなさんと先生方とが
お互いに学び合った２学期でした。
　冬休みは、新しい年を迎える節目の休みでもあります。生活習慣を崩すことなく、時間を有効に使ってほしいと思いま
す。特に３年生にとっては大切な時間です。ぜひ自分と向き合い、学年全体でスクラムを組んで乗り切ってほしいと思い
ます。実りある冬休みになるように元気に過ごして、始業式を迎えましょう。

コメント (0)

2018年12月21日(金曜日)
生徒総会、表彰伝達が行われました
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 16時17分03秒 記事編集

　本日５、６校時生徒総会、表彰伝達が行われました。
　５校時の生徒総会では、専門委員会の反省、生徒会役員が実施した活動、あいさつについてなど、２学期の学校生活
や行事を振り返り、更に充実した活動にしていこうとするための発表が行われました。そして、今回の生徒総会では、生
徒会執行部より「勝中いじめ０笑顔∞憲章」の提案があり、承認されました。

　生徒総会に引き続き、第７回表彰伝達式を行いました。今回も多くの皆さんが表彰を受けることができました。おめでと
うございます。
　最後に、校長先生からは、次のようなお話がありました。
　先日、岡山県から７名の先生方が視察に来られ、たくさんお褒めの言葉をいただきました。中でも「当たり前のレベルが
違う。あいさつ、挙手、発表、小集団での学習、教え合い、掲示物、整理整頓・・一つ一つのレベルが極めて高い。」と言
われたことを大変うれしく思いました。本日の専門委員長さんの発表にもあったように、自分たちのことは自分たちでしよ
うと思って行った成果だと思います。当たり前のことを徹底的に行うことを「凡事徹底」と言います。これができる生徒集団
は強い。本日「いじめ０笑顔∞憲章」が発表されました。強い生徒会が更に一枚岩となって、いじめのない安心して生活
できる学校環境を作ってほしい。
　本日もレベルの高い表彰を受けました。以前、岡田武史さんの「勝負の神様は細部に宿る」という言葉を紹介しました。
当たり前のこと、小さいことの積み重ねが、運を呼び込み、勝利する。これは、スポーツだけでなく、文化的なことや学習
にも言えます。３年生は現在、勝負に徹している根性、底力を見せてくれています。１・２年生はしっかりその姿を目に焼
き付けてほしいと思います。そして、３年生のために何ができるか考えましょう。



コメント (0)

朝の奉仕活動に感謝です。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 12時28分07秒 記事編集

１２月も残すところ１０日となりました。
校庭の落葉樹も多くの葉を落とし、冬支度を
しています。落ち葉に覆われた植え込みを
バレーボール部の生徒と共に、美化委員の生徒
たちも一緒に清掃をしてくれています。
おかげさまで、すっきりとした環境で朝を迎える
ことができています。ありがとうございます。

コメント (0)

2018年12月20日(木曜日)
保健体育科の研究授業が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 11時13分02秒 記事編集

１校時に、３年生の保健体育科で、バスケットボールを
題材とした研究授業が行われました。
準備運動、ランニングの後、パスやドリブル、シュートの
スキルアップドリルを行いました。
そして、本時は「空間に走りこむ動きを使って攻撃しよう」
という学習課題のもと、
「ボールを持たない時の動きを身に付け、積極的に攻撃
できる」ことをねらいとして、３対２の練習を行いました。
生徒たちは、学習課題を理解し、仲間と協力しながら声を
掛け合い、楽しく練習に取り組んでいました。

コメント (0)

2018年12月19日(水曜日)
3年生　頑張っています。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時31分24秒 記事編集

期末テストが終わり、冬休みまでの期間をどう過ごすか……
昨年度の先輩たちが、期末テスト後も、昼休みに学年が一丸となって
自主学習に取り組んでいた姿を後輩たちは見ていました。
そして、今年の3年生も、1か月後に迫った私立推薦入試に向けて
昼休み、みんなで自主勉強に取り組んでいます。



「入試は団体競技だ」
一人ではくじけそうでも、学級が、学年が一丸となって
頑張れば乗り越えられる!  頑張れ3年生!!　頑張れ勝中生!!!

コメント (0)

学年集会を行いました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時20分06秒 記事編集

1年生は、体育館で学年生徒集会を行いました。
生徒による司会・進行により、2学期の自分を振り返って
頑張ったことや３学期に向けて頑張りたいことを
発表しました。そして、先生からも、様々な行事や体験を
通して成長してきたことを褒めていただきました。
また、3学期は2年生に向けての「０学期」と捉えて
「進」をテーマに頑張っていこうというお話がありました。

2年生は、北多目的室で学年集会を行いました。
先日の個別懇談会でも、保護者の方から指摘されていた
携帯電話の適切な使用について、情報教育主任の前田先生から
具体的にわかりやすくお話をしていただきました。
　携帯依存症にならないために気を付けるべきこと。
　SNSによるトラブルは、犯罪につながること。
　1日=24時間=86400秒　という時間を大切にすること。
　言葉のみによるコミュニケーションには、文章力と創造力が重要であること。
など、LINEに関わるトラブルを起こさないためにどうすべきかについて
考える機会を持つことができました。
ご家庭でも、携帯電話の使用についてしっかりと話し合い、
適切な利用ができるようにご指導をお願いいたします。

コメント (0)



2018年12月18日(火曜日)
南海放送賞を受賞しました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時57分34秒 記事編集

本校の生徒会が、社会貢献活動の分野において、
３５年間にわたって活動してきた
「ロシア兵墓地清掃奉仕活動」の功績が認められ、
第５２回南海放送賞を受賞することとなりました。
昨日のテレビ報道や本日の愛媛新聞にも紹介されて
いますが、生徒たちにとってもうれしいニュースと
なりました。
なお、表彰式は２月１９日(火)に行われます。

コメント (0)

冬休みのしおりを作成しました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時49分34秒 記事編集

６校時に、「冬休みのしおり」の製本を行いました。
そのしおりを使って、「冬休みの心得」を確認した後、
「冬休みの生活設計」を立てました。２週間ほどの
短い冬休みですが、３年生にとっては、最後の貴重な
休業日です。生活面・学習面で立てた目標を達成でき
るように、ご家庭でもご支援をよろしくお願いいたします。

また、３年生は、面接練習を行っています。
今年から、すべての私立高校で面接が行われるように
なりました。生徒たちは、緊張しながらも、
自分の考えをしっかりと相手に伝えられるようにと、
頑張っていました。

コメント (0)

2018年12月13日(木曜日)
個別懇談会　お世話になりました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 20時58分33秒 記事編集

お忙しい中、また、寒い中、個別懇談会に
お越しいただき、ありがとうございました。
お子様について、有意義な情報交換ができま
したことに、感謝申し上げます。
今後とも、よろしくお願いいたします。

コメント (0)

2018年12月12日(水曜日)
２年生が県学力診断調査に臨んでいます。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 10時24分26秒 記事編集

２年生は、昨日から県下一斉に行われる「愛媛県学力診断調査」
に臨んでいます。期末テストが終了した後、短い期間ですが、
週末課題等で１年生の学習内容も含めて復習をしてきました。
現在の２年生の学力を診断する資料となり、３年生で行われる
全国学力学習状況調査にもつながる調査でもあります。
生徒たちは、真剣に問題に取り組んでいました。

コメント (0)

2018年12月11日(火曜日)
おもしろ理科教室が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 13時27分40秒 記事編集

久万高原天体観測館学芸員の藤田様を講師にお迎えし、
３校時、４校時に３年生を対象に「おもしろ理科教室」が
行われました。
星の一生について、星の誕生から爆発までの仕組みや
星はリサイクルされること、星の爆発によって新しい
元素が誕生し周期律表が変化したこと、星が爆発した
おかげで人間ができていることなど、専門的な立場から
詳しくお話をしていただきました。

コメント (0)

本日より個別懇談会が行われます。



カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 07時37分37秒 記事編集

１１日・１２日・１３日の３日間、個別懇談会が
行われます。気温が低く、大変寒くなっています
ので、カイロや防寒着などの防寒対策をされて
ご来校ください。
どうかよろしくお願いいたします。

　　　１１日・１２日の日程
給食　　１２：３０～１３：０５
終会　　１３：２０～１３：３０
懇談　　１４：００～

　　　　　１３日の日程
給食　　１２：１０～１２：４５
終会　　１３：００～１３：１０
懇談　　１４：００～

コメント (0)

2018年12月10日(月曜日)
１年３組　道徳の研究授業を行いました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 13時40分48秒 記事編集

小池教諭が３年目サポート研修として、校内において
道徳の研究授業を行いました。
主題は「よりよい学校生活・集団生活の充実」を取り上げ
集団においてよりよい人間関係を構築したり、協力して
目的を遂行していくために、どのような心構えが大切か、
ということについて考え合いました。
生徒たちは、資料から主人公の気持ちを読み取ったり、
どうすれば問題を解決できたのかについて発表していました。

コメント (1)

2018年12月9日(日曜日)
清水地区自主防災連合会　防災訓練が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 12時59分13秒 記事編集

　午前１０時～１２時まで、体育館と体育館前の駐車場で、「清水地区自主防災連合会　防災訓練」が行われました。多く
の地域の方々が参加されていました。本校からも女子バレーボール部が参加し、意欲的に活動してくれました。参加者
は①水消火器を使った初期消火訓練・煙体験訓練、②心肺蘇生法・AED取扱訓練、③簡易担架作製訓練、④新聞紙ス
リッパ作製の４つのブースを約20分づつ訓練を行いました。昨日から気温が下がり、寒い中でしたが、どの参加者も大変
熱心に訓練に参加されていました。



コメント (0)

2018年12月8日(土曜日)
ロシア兵墓地清掃奉仕活動が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 10時45分01秒 記事編集

　本日午前９時より、２学期最後のロシア兵墓地清掃奉仕活動が行われました。少し寒かったですが、100名以上の生徒
が、草を引いたり、落ち葉を拾ったりして、あっという間にきれいになりました。今日は、清掃奉仕活動の様子を南海放送
が取材に来られました。
　清掃後は、一つ一つのお墓に花・線香を供え、黙祷を捧げ活動を終えました。３学期も清掃奉仕活動への参加をよろし
くお願いします。

コメント (0)

2018年12月7日(金曜日)
進路指導委員会が行われます。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 08時40分50秒 記事編集

本日、午後から進路指導委員会が行われます。
そのため、３年生は給食後１３時０５分以降に
下校となります。
家庭で受験に向けた学習に取り組むように
指導しています。よろしくお願いします。

１２月も中旬に近づきましたが、
気温の高い日が続いています。
明日・明後日は気温が下がる予報となっています。
風邪などひかないように体調管理に気を付けて
ください。
校庭の樹木の葉も残り少なくなってきています。
生徒たちは、今日もあいさつの声に迎えられて
登校してきました。そして、女子バレーボール部の
生徒たちが毎日、清掃をしてくれています。
感謝です!!!!

コメント (0)

2018年12月6日(木曜日)
岡山県から学校視察に来られました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時18分25秒 記事編集



１学期に岡山県から１週間本校に研修に来られていた先生が
岡山県で本校の取組を紹介したところ、岡山県授業改革推進員
の先生方７名から、本校を視察したいと申し出があり、本日、
午前中に来校されました。
２校時目に３年６組で数学科の授業を参観されました。
図形の証明問題を、ジグソー法を用いて学習活動を行いました。
生徒たちは、自分の問題に責任を持って解き、グループにおいて
お互いに説明し合いながら理解を深め合っていました。

３校時目は、自由に授業を参観していただきました。
推進員の先生方から、
「生徒たちの学びへの姿勢がすばらしい。
　グループ活動の中で対話をしながら学びを高め合えている。
　友達の話をしっかりと聞き取り、理解しようとしている。
　教師と生徒のやり取りや雰囲気がよく、支持的風土を感じる。」
など、生徒たちの学習状況をほめてくださいました。
お越しいただいた先生方、ありがとうございました。

コメント (0)

2018年12月5日(水曜日)
学級活動の研究授業を行いました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 18時09分08秒 記事編集

松山市教育研修センターから指導主事さんをお迎えし、
２年５組において、学級活動の研究授業が行われました。
題材は、「夢を追いかけるか、追いかけないか」をテーマに
参加型学習の一手法であるディベートを用いて、話合い活動を
行いました。
生徒たちは、司会者を中心に主体的に活発な話合いを展開し、
それぞれの役割を果たしながら活動ができていました。

コメント (0)

2018年12月4日(火曜日)
あいさつ運動が始まりました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 08時49分28秒 記事編集

１２月というのに暖かい日が続いています。
桜の葉も残り少なくなってきましたが、



毎朝の清掃が欠かせません。
今日も女子バレーボール部の生徒が
落ち葉を掃除してくれました。
ありがとうございます。

今日から、生徒会が中心となってあいさつ運動が
始まりました。１・２年生を中心に学級の生徒が
正門と北門であいさつを行います。
気持ちよく朝を迎えられるように元気よくあいさつを
響き合わせていきましょう。

コメント (0)

2018年12月2日(日曜日)
味酒地区文化祭が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 12時35分14秒 記事編集

本日、午前中に味酒公民館において、
味酒地区文化祭が行われました。
味酒小学校の水軍太鼓クラブの出陣の曲で始まり、
公民館活動や地域福祉活動、ボランティア活動、
防犯活動、スポーツ活動等でご活躍された方々の
表彰が行われました。
その後、文化芸能祭として、城西中学校の吹奏楽部、
味酒小学校の金管バンド、まちづくり協議会の落語部
による小話、地域の方々による合唱や舞踊など、
文化的な発表が盛大に行われました。
また、「古町のおみこし物語」が紙芝居として披露され
四角さん・八角さんの歴史を知ることができました。

本校からは、１年生が文化芸能祭の司会・進行を行い、
体育館には、人権ポスターが掲示されていました。

コメント (0)

三世代交流餅つき体験会が行われました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 11時26分11秒 記事編集

　本日午前中、清水公民館で三世代交流餅つき体験会が行われました。勝山中学校の生徒会役員も参加し、小学生の
お世話をしていました。班ごとに整列させ、一緒にお餅をついたり丸めたりしていました。お餅も食べさせていただき、中



学生としてしっかりお手伝いができていました。また、餅つき体験もしっかり楽しむことができました。

コメント (0)

2018年12月1日(土曜日)
市駅伝競走大会　　頑張りました。
カテゴリー: 

◾ General

- hp-admin @ 15時30分29秒 記事編集

暖かい日差しの中で第６５回松山市中学駅伝競走大会が
ニンジニアスタジアムで行われました。
結果は、

男子が４位、女子が７位、男女ともに入賞
することができました。
また、個人では、

男子２区、女子２区で区間賞を受賞しました。

県駅伝よりもさらに大きく成長した姿を見せてくれた
選手の皆さん、おめでとうございます。
男子、女子ともに、短い練習時間の中で、
中身の濃い練習を積み重ねてきました。
その練習を通して、チームの一員としての
自覚と責任を身に付けながら、
お互いを信頼し合い、絆を深めてきました。
それは、レースから帰ってきた仲間のもとに駆け寄り
お互いに健闘を称えるように手を差し伸べたり、
抱き合ったり、背中を抱えたり、
悔しさをお互いに共有し合ったりする様々な
姿に現れていました。
明日から運動場で練習する姿を見られない寂しさはありますが、
これまで懸命に頑張ってきた選手の皆さんからいただいた
元気と感動をありがとうございました。
また、早朝より応援に駆け付け、
温かい声かけや応援をしてくださいました
ご家族の皆様、ありがとうございました。



総合表彰

区間賞表彰　

駅伝部の選手のみなさん
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